



写真3) 全くグロリアスでない
グッドウッドのレース風景



写真2) ヒラ開催のスタンド内は
けっこうカジュアル



写真1) エプソムのコースは、とにかく広大

世界旅打ち気分

●第66回・エプソムとグッドウッド

須田鷹雄

服装で来るべきか」というコーナーがある。開催日とエノクロージャー(区画)によつては厳しいこともあらが、それ以外はけつこう緩い」とを御確認いただけると思う。リラックスして臨場していただきたい。

続いてグッドウッド競馬場。サヤックスS、ナッシュS、グッドウッドカップといった大レースが行われる競馬場で、夏の「グロリアス・グッド開催」は景色の美しさで有名だ。

行ったのはまさにグロリアス・グッドウッド開催、17年のサセックスS当日にグリーンチャンネルのロケだつたのだが、これが全くグロリアスでない体験になつた。

というのも、当日がとてもない暴風雨だったのである。その日アラン・ブのレースに招かれていたアラン・ムンロ騎手とのちにシンガポールの競馬場で会つた際、「お前もあの日グッドウッドにいたの? とんでもない雨と風だったよな!」と盛り上がりつたくらいの風雨だつた。ちなみにムンロ騎手の家族はグッドウッドまで行つたものの、車から出られないまま終わつたそうであら。

の競馬場で会った際、「お前もあの日グッドウッドにいたの？」とんでもない雨と風だったよな！」と盛り上がり始めたくらいの風雨だった。ちなみにムンロ騎手の家族はグッドウッドまで行ったものの、車から出られないまま終わったそうである。

服装で来るべきか」というコーナーがある。開催日とエークロージャー(区画)によつては厳しいこともあつるが、それ以外はけつこう緩いことを御確認いただけると思う。リラックスして臨場していただきたい。

続いてグッドウッド競馬場。サヤックスS、ナッソース、グッドウッド・カップといった大レースが行われる競馬場で、夏の「グロリアス・グッド開催」は景色の美しさで有名だ。

行つたのはまさにグロリアス・グッドウッド開催、17年のサセックスS。当日にグリーンチャンネルのロケだったのだが、これが全くグロリアスでない体験になつた。

というのも、当日がとつもない暑風雨だったのです。その日アラ

ほんと撮れておらず、残念だ。「なかつたのだが、8の字に直線が付いたような独特な形をしている。長い距離のレースだとゴールに近いところからバリアーさえない形でスタートし、8の字の頂点のようはところで折り返してまたゴールに向かって戻ってくるというような設定もある。日本にはないタイプの「ースなので、皆さんにもぜひ一度は体験してもらいたい。

そんな天気だったので、思い出話も限られる。そもそもサセックスSからして勝ち馬がヒュアカムズエインという、日本での知名度がほんない馬であった。7頭立て5番人気での優勝、かなり馬場は影響したと思う。たしか当日まで出馬表に入っていたチャーチルが、馬場を理由にスクランチしたように記憶している。

予備日はないのでそんな天気でも口ケは強行したのだが、外は雨だけでなく風もすごいので、屋内でしか落ち着いて撮れない。そこになにか食べ物を食べて食レポっぽいことをしようとなり、売っていたキデニーパイを出演者3人で食べ

田由子さんの「メントが、まさかの「……臭みがあります」。キドーパイは牛や豚などの腎臓が入ったパイなので、実際に臭みはある。これが日本の競馬場口ケだつたら業者さんに気を遣つて「おいしい設定で」といふことになるが、グリーンチャーチナルでなにを言つたところでグッドウッドの売店に実害はないので、この「メントは素晴らしい」と思う。内臓の煮込みをパイで包んだといふことは、日本でいう「モツ煮込み丼」と精神は同じ。皆さんのが現地に行く機会があつたらぜひお試していただきたい。

エプソムといえば言わずと知れた英國ダービーの施行場だが、私が行つたのはこれといったレースのない、ヒラ開催中のヒラ開催。そのぶん競馬場の隅から隅まで見て回ることができた。

競馬場の最寄り駅は、タツテナ台「一ノ一駅」とのことだが、一キロくらいあり、競馬場との間には徒歩しかない。一般的に使われるのは「ポンム駅」と思うが、そこから競馬場までは2、5キロほどあり、坂もあるので徒步で行き来するのも無理だ。」の原稿を書くにあたって確認したら路線バスもあるようなのですが、おそらく開催日には競馬場直行のシャトルバス(有料)が出

バスと場内のあるエノクロージャーがセットになったプランもあるようだが、24年版は既に売り切れになつていて詳細は分からなかつた。来年以降英ダービー訪問を計画している人は選択肢にしてもよいだらう。

行ってみた印象としては、英國競馬の伝統というイメージと違つて、モダンで機能的な競馬場という感じであった。09年に大改修があつて1万一千人収容のスタンドができたので、それにより大きく変わつたのだろう。

場内の飲食店にもメキシコ料理があつたりして、時代が変わつていることを感じさせた。まず土台として「米・ナチュラス・トルティーヤカ

「が映されていたが、来場者は誰ひとりその標語を守っていなかつた。」
「ースのほうはどうととにかく広さと起伏である。ラチの素材などは現代のものになつてゐるが、おそらくそれ以外は昔から変わらないだろ。全景を見るには、混んでいいヒラ開催はかえつて良いかもしだ。

イギリスの競馬場、しかもエップソムとなるとドレスコードが気に入る人もいるだろ。が、ヒラ開催なら全く気にする必要はない。キメ目のカジ「アルくらいで十分だ。どうしても気になる人はエフノヒギリスの場合は必ず「どういう

オーストラリアの話が続いたので、今回は別地区の競馬場にしなければならない。リストを見てみると、アメリカはだいぶ在庫がなくなつて、アーロンのだが、ヨーロッパは意外に主要場が残つてたりするのに気付いた。

拙著「世界の中心で馬に賭けているはずだ。」にも書いたが私が乗ったのは年代物の二階建てバスで、坂をあとはぎながら登る様子が逆に良い。いま確認したところ、現在の価格は片道3ポンド、往復5ポンドのようなのでアトラクションとしてもまずまずお値打ち。タクシーを利用するより良いと思う。

「ソブ」のいずれかを選び、続いてメインの具を選ぶ。さらに6種類ほどあるソースと、うかトスピングを選んで完成である。英国の伝統皆無のメードーだが、正直なし」というギリスの他の競馬場で食べたものよりウマかった。